
Protokoll 10.ASR/VS-Sitzung
20.12.2021

Anwesend: Scholz, Schönbohm, Prinzhorn, Sturm
Gast: Clausen

TOP  1: Begrüßung, Protokoll der vorigen Sitzung wird einstimmig genehmigt. 

TOP  2: Stand TelAV: Frau Clausen berichtet, daß sie bisher in 6 Praxen 11 Patienten 
eingeschrieben hat. Die Akzeptanz bei den Patienten ist sehr gut. In den Praxen ist es 
manchmal schwierig, die MfAs blocken zum Teil aus Sorge um noch mehr zusätzlicher Arbeit.
Sind durch Corona ja sehr stark belastet. Frau Clausen nimmt ihnen aber die ganze Arbeit ab.

TOP  3: Projekte 2022: 
a. Siilo: Sturm muß bei Sangsari nachfassen wegen eines online-Termins. Evtl. noch 

weitere Netze dazu einladen.
b. Reaktivierung Pillenselfie: Wird auf das Frühjahr verschoben.
c. Digicheck: Wird wegen Corona weiter verschoben.
d. Fortbildung MfAs: Erste Termin ist am 26.01.2022. Kosten für Nichtmitglieder 100,- €

und für Mitglieder 20,- €. Dadurch soll eine Verbindlichkeit geschaffen werden.            
Mit dem nächsten Rundbrief  geht eine Aufforderung an die Praxisinhaber, eine MfA 
als Ansprechpartnerin für die MQR und ihre Projekte zu benennen im Sinne der alten 
Dialogpartnerin. Frau Clausen und Frau Schütz sollen dann nachfassen.

TOP  4: Relaunch Website: Mediageno bekommt den Auftrag, Fertigstellung April 22.

TOP  5: Bericht MSD-Netzwerktreffen: Erneut der Versuch die einzelnen Praxen miteinander
zu vernetzen. Anfang in der MQR, später dann Ausweitung. Bisher Anbieter die Compu-
Group. Problem ist, daß aus Berlin von KBV oder Ärztekammer kein Druck auf die 
Softwarehäuser besteht. 

TOP  6: Zwischenstand QuATRO: Ist z.Zt auf Eis, da der Zuständige der AOK wohl langfristig 
erkrankt ist.

TOP  7: Vorbereitung St.Peter und Sommertreff: St.Peter wird gebucht. Wie gehabt zahlen 
die Mitglieder die Unterkunft, die MQR die Verpflegung. 
Für das Sommerfest hatte sich Fink anerboten. Es sollte 2-3 Wochen vor Beginn der 
Sommerferien stattfinden. Die Kosten tragen die MQR und die Mitglieder je zur Hälfte.

TOP  8: Verschiedenes: • Die Genossenschaftsprüfung fand heute online statt. Die Prüfung 
ging ohne Beanstandungen durch. 
• Das Projekt Gewichtsabnahme über BZ-Messung wird nicht über den 
Versorgungssicherungsfond gefördert. Evtl. über einen Selektivvertrag mit Krankenkasse und
Hersteller. Soll weiter abgeklärt werden. Prinzhorn nimmt Kontakt zu Fa. Abbott auf um 
weitere Fragen zu Freestyle Libre zu klären. 
Ende der Sitzung: 21:40  h         
                                                         Nächster Termin: Mo. 31.01.2022, 20:00 Uhr
                                                         Schulungsraum im ehem. Labor in 
                                                         Büdelsdorf !!                                                                                      
                                                                                                                 Michael Sturm             


